



# 西門川

西門川中学校だより 第6号

平成30年7月13日発行

文責 校長 後藤 直樹

## 1学期が終わります。

- 7月1日(日) 町PTAソフトバレー大会がありました。Aチーム(保護者)は2勝しましたが、得失点差で残念ながら決勝リーグには上がりませんでした。Bチーム(教職員)は、初めて?1勝するという快挙!
- 7月4日(水) 学校訪問と担当校授業研究会がありました。町内のたくさんの先生方が西門川小・中学校に集まり参観授業、研究協議を行ないました。生徒の学力と先生方の授業力が少しでも上がるよう熱心な協議が行われました。
- 7月9日(月) 門川俳句会出前授業 4名の方々にご指導いただきました。
- 7月10日(火) 第3回参観日
- 7月12日(木) 西門川の教育を語る会 32名の方々に参加していただきました。しかし、この会はこの日が最後の会合になりました。この後、別組織を立ち上げることになっています。懇親会も開かれ、多くのお話を聞かせていただきました。
- 11日(水) 九州南部の梅雨明けが発表されました。平年より2~3日早いそうです。よかったです。また、1週間後の7月20日(金)は終業の日です。1学期が終わります。子どもたちが待ち焦がれていた夏休みが始まります。(保護者の皆様には、大変かもしれませんが)日頃できないことに挑戦してください。朝のラジオ体操、家のお手伝い、1学期の総復習など、自分にふさわしいものを選んでください。ところで、毎年夏の終わりには、水の事故による悲しい出来事が伝えられます。私も2~3回おぼれかけたことがあります。十分に注意してください。決して子どもたちだけで川や海にいけないことが重要です。それでは、皆さん、楽しく充実した夏休みをお過ごしください。



熱戦が繰り広げられた町PTAソフトバレーボール大会。優勝は逃しましたが、AB両チームともけが人もなく、楽しくプレーすることができました。



- (上) 担当校授業研究会は、町内の小中学校と門高の先生方が参加していただきました。
- (下) 先生方の熱心な協議の様子です。ここで話し合われたことをこれからの研修の糧にしていきたいと思えます。

出前授業 門川俳句の会の4名の皆様に出前授業をしていただきました。1,2年生を対象に選句や添削の指導をしていただきました。ありがとうございました。勉強になりました。



1学期最後の参観日でした。24名の保護者の皆様の参加がありました。ありがとうございました。1学期の生徒の学校での様子や夏休みの過ごし方など和やかな懇談会になりました。



### 【8月のスケジュール】

- |                  |                   |
|------------------|-------------------|
| 8月1日(火) 登校日      | 21日(火) サマースクール 漢検 |
| 2日(水) 職場体験(1・2年) | 27日(月) 2学期始業の日    |
| 3日(木) 職場体験(2年)   |                   |
| 20日(月) サマースクール   |                   |

### 【熱中症にご注意を!】

こまめな水分補給が必要になります。喉が渇く前に給水を!

《編集後記》 ワールド杯ロシア大会が終わりました。日本は前評判が芳しくなく、予選敗退かと思われていました。しかし、それを覆し、決勝トーナメントに進出することができました。ベルギーに惜敗という結果に終わりましたが、戦前とは別のチームになっていました。チームとしての団結力を感しました。一人一人が自分の役割を自覚し、チームのために尽力することができたことが、今回の結果につながったと思います。われわれ「チーム西門川」も彼らを見習って奮起していきます。